



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 87

SOLICITA DIPUTADA MAYTHÉ MÉNDEZ QUE SECRETARÍA DE COMUNICACIONES ATIENDA PROBLEMÁTICA DE SEGURIDAD VIAL DEL "PASO DEL AGUILA"

- **La vialidad federal, se ha vuelto peligrosa debido al aumento de accidentes con la pérdida de vidas**
- **Es frecuente el cruce peligroso de peatones por la alta afluencia de trabajadores y estudiantes cerca de juzgados, escuelas y maquiladoras**

Mexicali, B.C., jueves 12 de septiembre de 2024.- Con el fin de prevenir accidentes automovilísticos fatales en el cruce conocido como "El Paso del Águila", en el Km. 140 de la carretera federal Tecate-Tijuana, la XXV Legislatura respaldó el exhorto que presentó la diputada María Teresa Méndez Vélez, dirigido a Jorge Nuño Lara, Titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) del Gobierno Federal, para que tome las acciones necesarias de seguridad vial en la zona.

La inicialista señaló que esta vialidad federal es muy transitada por personas que circulan diariamente en sus vehículos y se considera altamente peligrosa debido al aumento recurrente de accidentes, que en los últimos años ha causado muchas pérdidas de vidas humanas.

"Cercanos a este lugar se cuenta con Juzgados, oficinas de la Fiscalía General del Estado, Instituciones Educativas y naves industriales, que motivan la presencia de trabajadores, estudiantes, funcionarios públicos, de los cuales muchos de ellos se trasladan en sus vehículos y otros en transporte público, lo que origina el cruce peligroso de los peatones en ciertas horas del día", dijo Maythé Méndez.

Enfaticó la necesidad de la atención inmediata de las autoridades de los tres órdenes de gobierno, sin embargo, por tratarse de un tramo federal, por competencia le corresponde encabezar y coordinar los trabajos de su mantenimiento, señalamientos, y cualquier proyecto de mejora para la seguridad vial, al Titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes.

"Es un hecho notorio, que de no atenderse la problemática que se suscita en el cruce "El Paso del Águila", los accidentes vehiculares continuarán y con ello la pérdida de vidas humanas que por estos hechos no podrán prevenirse o evitarse", manifestó la congresista morenista.

Con este Punto de Acuerdo que presentó desde la máxima tribuna la diputada Maythé Méndez, se subraya la urgencia de tomar medidas para mejorar la seguridad vial en dicho cruce, dado el alto riesgo que representa para los peatones y conductores, y se espera que se tomen las medidas necesarias para abordar de manera integral esta problemática que ha afectado a la comunidad.